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ACTA DE LA JUNTA DE FACULTAD DE VETERINARIA DE LA UNIVERSIDAD COMPLUTENSE DE 
MADRID, CELEBRADA EL 26 DE ABRIL DE 2012. 

 
A las  horas 09:30 horas  se reúnen los miembros que a continuación se citan para tratar 

el siguiente Orden del Día:  
 
1.- Aprobación, si procede, de las actas de la Junta de Facultad celebrada el 24 de 
febrero de 2012 y de las Comisiones Permanentes de la Junta de Facultad celebradas los 
días 9 de marzo y 19 de abril de 2012. 
2.- Informes del Sr. Decano. 
3.- Aprobación, si procede, de la Ejecución Económica del año 2011. 
4.- Emisión de informe favorable, si procede, de las propuestas para la convocatoria de 
plazas para la organización docente del próximo curso 2012/2013. 
5.- Asuntos varios. 
6.- Ruegos y preguntas. 
 
 

RELACIÓN DE MIEMBROS ASISTENTES  

 
Sr. Decano: Prof. Dr. LORENZO GONZÁLEZ, PEDRO LUÍS 
Sres. Vicedecanos: Primero Profª. Drª. FERNÁNDEZ ÁLVAREZ, MANUELA 
Segundo       Prof. Dr. SÁINZ RODRÍGUEZ, ÁNGEL 
Tercero            Profª. Drª. OLMEDA GARCÍA, ÁNGELES SONIA 
 Cuarto     Prof. Dr. DOMÍNGUEZ BERNAL, GUSTAVO 
 Quinto        Profª. Drª. CAMBERO RODRÍGUEZ, ISABEL 
Sra. Secretaria Profª. Drª. SAN ANDRÉS LARREA, Mª DOLORES 
Sr. Gerente    RUIZ HERRERA, D. BARTOLOMÉ 
Directora Biblioteca    ORTÍZ DÍEZ DE LA TORTOSA, Dª CRISTINA 
 
 
DIRECTORES  DE DEPARTAMENTO:  
 
Dtora. Dpto. Toxicología y Farmacología:    Profª. Drª. MARTÍNEZ LARRAÑAGA, Mª ROSA 
Dtor. Dpto. Medicina y Cirugía Animal: Prof. Dr. RODRÍGUEZ FRANCO, FERNANDO  
Dtor. Dpto. Sanidad Animal: Prof. Dr. RUIZ SANTA QUITERIA, JOSÉ 

ANTONIO 
Dtor. Dpto. Bioquímica y B. Molecular IV:     Prof. BAUTISTA SANTA CRUZ, JOSÉ MANUEL               

    
Dtora. Dpto. Fisiología:  Profª. Drª.  SILVÁN GRANADO, GEMA 
Dtora. Dpto. Nutrición, Bromatología y  
Tecnología de los Alimentos:  Profª. Drª. SELGAS CORTECERO, DOLORES 
Dtora. Sección Dptal. de Física  
Aplicada:      Profª. Drª. FORTÚN GARCÍA, ADELIA 
Dtor. Dpto. Producción Animal:  Prof. Dr. CALAHORRA FERNÁNDEZ, FELIPE 
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SECTOR PROFESORES CON VINCULACIÓN PERMANENTE A LA FACULTAD 

 
Prof. Dr. BLANCO CANCELO, JOSÉ LUIS 
Profª. Drª.  BLANCO GUTIÉRREZ, MARÍA DEL MAR 
Prof. Dr. BRIONES DIESTE, VÍCTOR 
Profª. Drª.  CUTULI SIMÓN, Mª TERESA 
Profª. Drª.  FORES JACKSON, PALOMA 
Prof. Dr.  FUENTE LÓPEZ, RICARDO DE LA 
Profª. Drª. GARCÍA LACARRA, Mª TERESA 
Profª. Drª. GARCÍA LÓPEZ DE SA, TERESA 
Profª. Drª. MARTÍN DE SANTOS, ROSARIO 
Prof. Dr.  MORENO ROMO, MIGUEL ÁNGEL 
Prof. Dr.  ORTÍZ VERA, LUIS 
Profª. Drª. PICAZO GONZÁLEZ, ROSA ANA 
Prof. Dr. REVUELTA RUEDA, LUIS 
Prof. Dr. RODRÍGUEZ ARTALEJO, ANTONIO 
Prof. Dr. ROUCO PÉREZ, PEDRO F. 
Prof. Dr.  SAN ANDRÉS LARREA, MANUEL 

 

SECTOR RESTO DE PERSONAL DOCENTE E INVESTIGADOR 
 
CERVANTES NAVARRO, ISABEL 
 
SECTOR PERSONAL ADMINISTRACIÓN Y SERVICIOS 
 
GALINO MATEOS, D. FRANCISCO 
GUTIERREZ ESTEVEZ, D. JOSÉ ALBERTO 
 
PROFESORES INVITADOS 
 
Profª. Drª. SERRES DALMAU, CONSUELO 

ALUMNOS DE PRIMER Y SEGUNDO CICLO 

 
OJEDA GARCÍA, D. FRANCISCO MANUEL 
THOMAS LÓPEZ, D. DANIEL 

DISCULPAN SU NO ASISTENCIA  

 
 Profª. Drª GÓMEZ LUCÍA DUATO,  ESPERANZA 
Prof. Dr.  SAN ROMÁN ASCASO, FIDEL 
Profª. Drª. GONZÁLEZ MARTÍNEZ, Mª ENCINA 
Prof. Dr. CONTRERAS RODRÍGUEZ, JULIO 
Profª. Drª. GONZÁLEZ HUECAS, MARTA 
Prof. Dr. ORTIZ VERA, LUIS  
OJEDA GARCÍA, D. FRANCISCO MANUEL 
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1er Punto del orden del día. - Aprobación, si procede, de las actas de la Junta de 
Facultad celebrada el 24 de febrero de 2012 y de las Comisiones Permanentes de la 
Junta de Facultad celebradas los días 9 de marzo y 19 de abril de 2012. 
 

El Sr. Decano toma la palabra y pregunta si algún miembro de la Junta tiene 
alguna corrección para realizar en las actas antes de su aprobación.  El alumno Daniel 
Thomas pide que en su intervención, apoyando la propuesta de la Profª. Fragio, conste 
que es Delegación de alumnos la que se suma la misma, no él a nivel personal. La Sra. 
Secretaria realizará la rectificación y sin más intervenciones al respecto se  aprueban las 
actas por unanimidad. 
 
 
2º Punto del orden del día.- Informes del Sr. Decano. 
 

El Sr. Decano expresa su más sentido el pésame y el de toda la Facultad, a la 
Profª. Mª Jesús Díaz (Departamento de de Toxicología y Farmacología), por el 
fallecimiento de su padre. 

 
A continuación felicita a la Profª. Mª Teresa Miras por su nombramiento de 

presidenta del comité de expertos propuesto por el gobierno para evaluar la situación 
del sistema universitario español. De igual manera, felicita al Prof. Manuel San Andrés 
por su reciente acreditación al cuerpo de Catedráticos de Universidad. 
 

Seguidamente, el Decano informa sobre las cuestiones tratadas en el Consejo de 
Gobierno de la UCM celebrado el día 27 de marzo, cuya documentación más 
representativa se puso a disposición de la Junta por el medio habitual (enlace web). Así, 
se informó sobre la comparecencia del Rector antes la Asamblea de Madrid, los recortes 
en fondos para investigación, la puesta en marcha de una Agencia Estatal de 
Investigación, o la posibilidad de que la UCM pueda recurrir a líneas de créditos creadas 
para instituciones públicas. Además, se comentó sobre el informe de evolución de la 
plantilla docente, sobre las actividades del CEI y se aprobó la oferta de plazas en 
enseñanzas oficiales para el curso 2012-2013 que, en nuestro centro quedan como 165 
para el Grado en Veterinaria, y 85 para el Grado de CYTA y 90 para la Licenciatura de 
CYTA. También comentó cuestiones sobre la aprobación de la normativa de Titulaciones 
Propias y del Plan de Estudios del Máster de Producción y Sanidad animal. 
 

Se ha llevado a cabo, con enorme éxito, el Congreso  VII Jornadas Complutenses, 
VI Congreso Nacional de Investigación para alumnos pregraduados en Ciencias de la 
Salud y XI Congreso de Ciencias Veterinarias y Biomédicas, organizado por la Facultad de 
Odontología; aparte de la información que, posteriormente, aportará el Prof. Sainz, 
quiere felicitar a la Directora de la Biblioteca y a la Sra. María del Mar Sanz por su 
magnífica intervención sobre las bondades para los alumnos del uso de las bibliotecas; 
así como agradecer el buen lugar en el que dejaron a la Facultad de Veterinaria. 
También agradece a la Profª. Cutuli y al Prof. Sainz el excelente trabajo que han 
desarrollado como miembros del Comité Intercentros. Es de destacar que en la clausura 
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el Sr. Decano recibió felicitaciones por el elevado número de participantes de nuestro 
centro y su altísimo nivel de preparación. 

 
El Sr. Vicedecano de Estudiantes agradece a todos los miembros (alumnos, PAS y 

PDI) de esta facultad su masiva respuesta y su dedicación en esta actividad. Comenta 
que el número de alumnos inscritos fue de 1300 de los que 390  eran de Veterinaria, lo 
que supone un 30% del total. De los 502 trabajos presentados 162 (32,3 %) fueron de 
nuestros alumnos y es importante reseñar que el 49,1% de las comunicaciones orales 
también partió de esta Facultad. Agradece el trabajo de los 17 profesores que actuaron 
como moderadores de mesa. En este mismo sentido, expresa su gratitud a la 
Coordinadora de las Jornadas Dra. Concepción Martínez por su esfuerzo y valía personal, 
así como a la Profª. Cutuli por su apoyo. Para finalizar presenta los datos obtenidos de 
una encuesta on line realizada entre el profesorado de esta Facultad cuyo fin era la 
valoración de dicho congreso. En una escala de 0 a 5 la valoración global del congreso 
fue de 4,1, la labor del Comité organizador 4, la de los representantes de la Facultad de 
Veterinaria 4,6, la de infraestructuras 3,9, la de la página web 3,3 y la del congreso como 
recurso docente fue 4,2.  

 
El Sr. Decano cede la palabra a la Vicedecana de Coordinación y Calidad de la 

Docencia que informa que con la finalidad de obtener parámetros para la Comisión de 
Calidad de la Facultad y el Comité de evaluación y desarrollo del Grado en Veterinaria, 
del 18 al 25 de abril, se han convocando dos tipos de reuniones por curso, las primeras 
sólo con los coordinadores de asignaturas de ese curso y la Sra. Vicedecana de 
Coordinación y Calidad Docente, y las segundas a las que asistieron el Sr. Decano, la Sra. 
Vicedecana de Coordinación y Calidad Docente, el Sr. Vicedecano de Estudiantes y 
Relaciones Internacionales, la Sra. Secretaria Académica, una representación del Comité 
de Evaluación de Calidad del Grado en Veterinaria (Dr. Miguel Ángel Moreno Romo, Dra. 
Magdalena Torres Molina y Dra. Pilar Martínez Sainz), los coordinadores y profesores de 
las asignaturas del curso y alumnos. El grado de participación de los alumnos fue más 
elevado en Grado (50 alumnos de primero y 54 de segundo curso) que en Licenciatura 
(23 alumnos de tercero, 21 de cuarto y 10 de quinto). El estudio de los resultados 
aportara una valiosa información que se aplicará en la coordinación del curso 2012-13.  
La Sra. Vicedecana procede a resumir los aspectos más relevantes tratados en las 
reuniones y de las soluciones aportadas a los problemas detectados.  

 
Una vez finalizada esta intervención el Sr. Decano enumera el cronograma a 

seguir, comprometiéndose a que se realicen, en breve lapso de tiempo, la elaboración 
de un documento informativo, reunión del Comité de Grado, Reunión de la Comisión de 
Calidad y finalmente una Junta Extraordinaria monográfica. 

 
A continuación cede la palabra al Sr. Vicedecano de Investigación, Transferencia 

y Biblioteca que informa de que su procedimiento de trabajo habitual consiste en 
transmitir toda aquella información que se recibe, el resumen de las actividades que se 
realizan, o de las comisiones y reuniones a las que se asiste, a los representantes de los 
Departamentos en las Comisiones de Investigación y Biblioteca para que lo difundan 
entre todos los miembros de sus distintos departamentos con el fin de hacer llegar toda 
la información, casi a tiempo real. Y así se ha venido haciendo últimamente. 
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Como aspectos más destacados desde el Vicedecanato se informa de que se ha 

asistido a dos Comisiones de Investigación en el Rectorado en las que el Vicerrector de 
Investigación entre otros temas ha informado de que: 
 

• Se han dotado 50 becas-contratos predoctorales UCM 2011 que se están 
evaluando y serán efectivas desde el 1 de septiembre de 2012. Se destaca que se 
han presentado muy pocas solicitudes en la Facultad de Veterinaria en esta 
convocatoria y que esto es un parámetro importante para calcular el algoritmo 
con el que se decide el número de becas-contrato que se asignan a nuestra 
Facultad, que aún está por determinar. Se insta a que en próximas convocatorias 
se presenten más candidato. 

• Se han comprometido en el Vicerrectorado a mantener la financiación de los 
Grupos UCM de investigación (emergentes y consolidados), la convocatoria se 
espera que salga el 20 de mayo y la propuesta de financiación antes de verano. 
Se recuerda que el gasto se tendrá que ejecutar antes de finales de este año 
2012. 

• Existe una especial sensibilidad para sustituir el sistema ACINCO por otro que sea 
más versátil y fácil de utilizar. Se están estudiando nuevas aplicaciones pero, hoy 
por hoy, de momento sólo funciona y tenemos que utilizar el sistema ACINCO. 

• No se ha celebrado desde la toma de posesión de este Vicedecanato ninguna 
Comisión de Biblioteca en el Rectorado, pero sí se ha realizado una Comisión de 
Biblioteca en la Facultad de la que se ha informado tal y como se ha establecido 
en el procedimiento de trabajo a los representantes de los Departamentos en la 
misma. Se anima a sugerir nuevas propuestas de libros para ser evaluados por la 
Comisión y se resalta el éxito de la utilización de los libros electrónicos entre los 
usuarios de la biblioteca. Especialmente de las nuevas adquisiciones. 

 
El siguiente informe lo realiza la Vicedecana de CyTA que explica que  el pasado 

viernes 20 de abril en la Universidad Autónoma de Madrid tuvo lugar la Reunión de la 
Conferencia Estatal de Decanos y Directores de Centros que Imparten Ciencia y 
Tecnología le los Alimentos, a la que asistió, junto con el Sr. Decano. En ella se informó 
de distintos aspectos de los estudios de grado de Ciencia y Tecnología de los Alimentos: 
cursos impartidos, número de alumnos, nota de corte de entrada. De forma resumida, 
se puede decir que la mayoría de los Centros están en 3º y 4º curso de Grado. La oferta 
media de plazas de nueva incorporación es de 60, con excepción de dos o tres centros, 
entre los que nos encontramos, en los que la oferta es de 80-90. Este hecho repercute 
en la nota de corte de entrada, que ha tenido un valor medio de 6, mientras que en la 
UCM ha sido de 5. En la mayoría de los centros que imparten el grado de CYTA se están 
llevando a cabo diversas iniciativas para potenciar y difundir esta formación con el 
objetivo de incrementar la demanda entre los alumnos que acceden a la Universidad.  
En la reunión también se informó sobre la organización del VII Congreso Nacional de 
Ciencia y Tecnología de los Alimentos, que tendrá lugar en Córdoba el 12, 13 y 14 de 
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junio de 2013. Se trata de un Congreso bianual, y se ha programado que el próximo se 
celebre en Badajoz y el siguiente en Madrid. 

 
El punto de mayor interés para el trabajo futuro fue el reconocimiento de 

créditos en el grado por estudios cursados en Formación profesional, en relación con la 
aplicación del reciente Real Decreto 1618/2011 publicado en el BOE de 16 de diciembre 
de 2011, sobre reconocimiento de estudios en el ámbito de la Educación Superior. Este 
RD pretende un tratamiento integral del reconocimiento de estudios en el ámbito de la 
Educación Superior. El marco de acuerdo se establece entre Universidades-
Comunidades Autónomas-Ministerio de Educación. En este RD se establece que el 
número mínimo de créditos ECTS cuyo reconocimiento queda garantizado entre 
titulaciones relacionadas será de 30 entre Técnicos Superior Formación Profesional y 
Grado. La mayoría de los centros que imparten CYTA han empezado a tramitar los 
acuerdos de reconocimiento, existiendo distintos pareceres, por lo que se consideró 
oportuno redactar una carta en la que establezcan criterios comunes a seguir.  
 

Terminadas las intervenciones de los Vicedecanos, el Sr. Decano anima a usar el 
apartado de gestión de espacios y el de noticias de la página web. Comenta que se va  a 
elaborar, a instancias de la gerencia del centro, una aplicación informática de un listado 
del personal que trabaja en los departamentos a tiempo real, con la finalidad de 
mantener informado al personal que se ocupa de la seguridad del Campus. También se 
va a  elaborar una ficha de petición de espacios de la Facultad para la realización de 
eventos (conferencias, seminarios,…), únicamente con el fin de centralizar dicha 
información. Indica que la obra de remodelación de la sala de Grados terminará el día 8 
de mayo. Agradece a Gerencia y al Sr. Gutiérrez, Oficial de Mantenimiento, su buena 
disposición. 
 

Explica que, a instancias del Rectorado, que los tres profesores asociados a 
tiempo completo de los Departamentos de Sanidad Animal y de Medicina y Cirugía 
Animal obtendrán una prórroga como profesores visitantes a tiempo parcial hasta el 30 
de septiembre con el fin de asegurar la docencia que imparten 
 

Ante la necesidad de crear estructuras de gestión intermedia, informa de los 
nombramientos de la Profª. Carmen Herranz Sorribes como delegada del Decano para 
Erasmus y movilidad de Estudiantes y de la Profª. Paloma Forés Jackson, como Delegada 
del Decano para el Hospital Clínico Veterinario Complutense y de la Granja Veterinaria. 
Ambas profesoras atesoran suficiente conocimiento y experiencia contrastada en las 
áreas objeto de su competencia. 

 
A continuación, explica que desaparece la Vicesecretaría de Coordinación de 

Estancias. Comenta que la Comisión de Estancias seguirá trabajando como hasta el 
momento actual pero presidida por el Vicedecano de Estudiantes y RR.II. Aprovecha esta 
ocasión y agradece la labor del Prof. San Andrés como Vicesecretario de la Comisión de 
Estancias, por su gran dedicación y compromiso con la Facultad. 
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3er. Punto del orden del día.- Aprobación, si procede, de la Ejecución Económica del 
año 2011. 
 

El Sr. Decano comenta que en posesión de todos los miembros de la Junta se 
encuentra un documento pormenorizado de la ejecución económica del ejercicio 2011. 
Recuerda que fue retenido, por el Rectorado, un elevado monto del importe destinado a 
la Facultad y que los saldos negativos de algunos departamentos se deben a este hecho 
concreto. La abultada cifra de gasto del Dpto. de Anatomía y Anatomía Patológica 
Comparadas deriva del pago por la reparación de las cámaras de congelación. Tras esta 
introducción el Sr. Decano abre el turno de preguntas. 

 
El Prof. Moreno pide que se diferencien los conceptos de cómo se distribuyen en 

la Universidad los presupuestos destinados, verdaderamente, a docencia y a gestión. 
Considera que deberían ser totalmente independientes. 

 
El Sr. Gerente contesta que el presupuesto es general y después se reparte según 

necesidades. 
 
El Prof. Briones sugiere que hay un error en las cifras y que donde pone miles de 

euros debería poner, únicamente euros. El Sr. Decano da las gracias y comenta que se 
realizará la modificación. 
 

Sin más puntualizaciones al respecto, se aprueba por unanimidad  la ejecución 
económica del año 2011. 
 
 
4º. Punto del orden del día. - Emisión de informe favorable, si procede, de las 
propuestas para la convocatoria de plazas para la organización docente del próximo 
curso 2012/2013. 
 

El Sr Decano comenta que la política del Equipo Decanal es apoyar y luchar para 
conseguir dichas plazas, independientemente, de la coyuntura especial en la que nos 
encontramos inmersos. Este apoyo lo hace extensivo al PAS. También explica que en un 
futuro próximo, es posible, que el Rectorado centralice en los decanatos la petición de 
plazas. Acto seguido cede la palabra a la Sra. Secretaria académica que pasa a leer la 
relación de las solicitudes por parte de los departamentos de nuevas plazas docentes y 
de las prorrogas de los contratos eventuales para el próximo curso. 

 
 

RELACIÓN DE PLAZAS NUEVAS : 
 
DPTO. ANATOMÍA Y ANATOMÍA PATOLÓGICA COMPARADAS 
 

- Plaza de Profesor Ayudante Doctor. Nueva dotación 
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DPTO. BIOQUÍMICA Y BIOLOGÍA MOLECULAR IV 
 

- Plaza de Profesor Ayudante Doctor. Promoción por finalización del Contrato (5 
años) del AYUDANTE D. David Bartolomé Martín. 

 
 
DPTO. MEDICINA Y CIRUGÍA ANIMAL 
 
 

- Plaza de Profesor Ayudante Doctor. Vacante. 
 
- Plaza de Profesor Ayudante Doctor. Nueva dotación. 

 
- Plaza de Profesor Asociado (6+6) Por agotamiento del periodo máximo de 

contratación (3 años) de la Plaza desempeñada por D. Jesús Mª Fernández 
Sánchez. 

 
 
 
DPTO. NUTRICIÓN, BROMATOLOGÍA Y TECNOLOGÍA DE LOS ALIMENTOS 
 
 

- Plaza de Profesor Ayudante Doctor. Promoción por finalización del Contrato (5 
años) de la AYUDANTE Dña. Susana Manzano Jiménez. 

 
- Plaza de Profesor Ayudante Doctor. Por la desdotación de una Plaza de 

Catedrático de Universidad por fallecimiento del Titular, Prof. Lorenzo de la Hoz 
Perales. (Recordatorio Propuesta de Solicitud de la Plaza Ayudante Doctor 
aprobada en Junta de Facultad de 5 de julio de 2011). 

 
-  Plaza de Profesor Asociado (6+6). Por agotamiento del periodo máximo de 

contratación (3 años) de la Plaza desempeñada por Dña. Concepción CABEÑA 
BRIALES. 

 
-  Plaza de Profesor Asociado (6+6). Por agotamiento del periodo máximo de 

contratación (3 años) de la Plaza desempeñada por D. Eugenio MIGUEL CASADO. 
 
- Plaza de Profesor Asociado (6+6). Por vacante de la Plaza del Prof. Raúl RAMOS 

MARTÍNEZ. (Recordatorio Propuesta de Solicitud de la Plaza Asociado 6+6 
aprobada en Junta de Facultad el pasado 31 de enero de 2012). 

 
-  Plaza de Profesor Titular de Universidad. Plan de Promoción de Profesores 

Contratados Doctores Acreditados de la UCM. 
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DPTO. PRODUCCIÓN ANIMAL 
 
 

- Plaza de Profesor Ayudante Doctor. Vacante de la profesora Susana Velasco 
Villar. 

 
 
DPTO. SANIDAD ANIMAL 
 

- Plaza de Ayudante transformación de una plaza de Asociado a Tiempo Completo. 
Conforme a lo establecido en las normas: Ley 6/2001, de 21 de diciembre, de 
Universidades (B.O.E. 24/12/2001), modificada por la Ley Orgánica 4/2007, de 12 de abril, 
(B.O.E. 13/04/2007). ENTRADA EN VIGOR EL 3/05/2007y DISPOSICIÓN REGULADORA DEL 
PROCESO DE SELECCIÓN DE PROFESORES ASOCIADOS: (Aprobada en Consejo de Gobierno 
de 8 de junio de 2007, modificada por Consejo de Gobierno de 28 de abril de 2011). 
 

- Plaza de Profesor Ayudante Doctor. transformación de una plaza de Asociado a 
Tiempo Completo. 

Conforme a lo establecido en las normas: Ley 6/2001, de 21 de diciembre, de 
Universidades (B.O.E. 24/12/2001), modificada por la Ley Orgánica 4/2007, de 12 de abril, 
(B.O.E. 13/04/2007). ENTRADA EN VIGOR EL 3/05/2007y DISPOSICIÓN REGULADORA DEL 
PROCESO DE SELECCIÓN DE PROFESORES ASOCIADOS: (Aprobada en Consejo de Gobierno 
de 8 de junio de 2007, modificada por Consejo de Gobierno de 28 de abril de 2011).  

 
- Plaza de Profesor Asociado (5+5). Por agotamiento del periodo máximo de 

contratación (3 años) de la Plaza desempeñada por D. Mateo del Pozo Vegas. 
 
DPTO. TOXICOLOGÍA Y FARMACOLOGÍA 
 
 

- Plaza de Profesor Ayudante Doctor. Promoción por finalización del Contrato (5 
años) del AYUDANTE D. Javier del Pino Sans. (Recordatorio Propuesta de Solicitud 
de la Plaza Ayudante Doctor aprobada en Junta de Facultad de 19 de diciembre 
de 2011). 

 
 

SECCIÓN DEPARTAMENTAL DE FÍSICA APLICADA I 
 

- Plaza de Profesor Ayudante Doctor. Jubilación de D. Eugenio Jiménez Rodríguez 
(Recordatorio Propuesta de Solicitud de la Plaza Ayudante Doctor aprobada en 
Junta de Facultad de 14 de Marzo de 2011). 

 
- Plaza de Profesor Ayudante Doctor. Fallecimiento de D. José Luis Allende Riaño 

(Recordatorio Propuesta de Solicitud de la Plaza Ayudante Doctor aprobada en 
Junta de Facultad de 14 de Marzo de 2011). 
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RELACIÓN DE PRÓRROGAS 
 

Prórrogas de Ayudante y Ayudante Doctor: 
 
Dpto. Nutrición, Bromatología y Tecnología de los Alimentos 
Dña. Dolores Romero de Ávila Hidalgo 
 
Dpto. Sanidad Animal  
Dña. Esther Collantes Fernández  
 
Dpto. Producción Animal  
Dña. Isabel Cervantes Navarro  
D. Álvaro Olivares Moreno  
D. Jesús de la Fuente Vázquez  
 

Prórrogas de Profesor Asociado: 
 
Dpto. Bioquímica y Biología Molecular IV – 
 D. Lisardo Boscá Gomar  
 
Dpto. Fisiología Animal  
 

  Dña. Carmen Cuéllar Cariñanos  
  D. José Román Elizalde Gómez  
  D. Luis Martínez Millán  

D. Luis Ángel Moreno Fernández-Caparrós  
D. Javier Pérez Fuentes  
Dña. Ana Adela Pérez Fuentes  
 
Dpto. Medicina y Cirugía Animal –  
 
Dña. Beatriz Hidalgo Arroyo  
D. Hernán Luis Fominaya García  
D. Manuel Gardoqui Arias  
Dña. Concepción Gómez-Cuétara Aguilar  
D. Jaime Goyoaga Elizalde  
D. Ramón Cayetano Herránz Vilella  
D. Antonio Palomo Yagüe  
D. Gabriel Parrilla Palacios  
D. Enrique Tabanera de Lucio  
 
Nutrición, Bromatología y Tecnología de los Alimentos  
 
D. Carlos Celaya Carrillo  
 
Dpto. Sanidad Animal  
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D. Jesús Asensio Alonso  
D. Alberto Antoine Diez Guerrier  
Dña. Mª Paloma Diez de Tejada Martín  
Dña. Cristeta Fraile Ocaña  
D. Ricardo Martínez-Aleson Sanz.  
 
Dpto. Toxicología y Farmacología  
 
D. Víctor Jesús Castellano Santos  
D. Pedro Díaz Peralta  
Dña. Margarita Lobo Alonso  
Dña. Marta Martínez Caballero  
 
Sección Departamental Física Aplicada I  
 
 D. Jesús Martín Checa  
 

Prórroga de Profesor Emérito: 
 
Dpto. Bioquímica y Biología Molecular IV  
 D. Amando Garrido Pertierra  
 

 
Prórrogas de Profesor Funcionario Interino: 

 
Dpto. Anatomía y Anatomía Patológica Comparadas  
Dña. Inmaculada Santos Álvarez  
 
Dpto. Producción Animal  
 D. Óscar Cortés Gardyn  
 
Dpto. Medicina y Cirugía Animal  
 
Dña. Carolina Naranjo Freixa  
Dña. Mª Ángeles Jiménez Martínez  
 

 
Se aprueban por unanimidad todas las propuestas para la convocatoria de plazas 

para la organización docente del próximo curso 2012/2013. 
 
 
5º. Punto del orden del día- Asuntos varios. 

 
Sin asuntos que tratar se pasa al siguiente punto del orden del día. 

 
6º. Punto del orden del día- Ruegos y preguntas. 
 
El Sr. Gerente toma la palabra e informa que debido al mal estado en que se encuentra 

uno de los automóviles al servicio de la facultad se va a proceder a adquirir uno nuevo, ya 
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que, desde el punto de vista económico es más rentable. Los Sres. Directores de los 
Departamentos fueron informados y están de acuerdo. 

 
El Director del Departamento de Medicina y Cirugía comenta que en el HCV sólo hay un 

conductor que tenga permiso para transportara animales y que al estar de baja por 
enfermedad, no puede realizar el servicio. Pregunta si algún otro conductor de la Facultad 
tiene este tipo de permiso de transporte de animales. La Profª. Serres sugiere que otros 
conductores del centro deberían prepararse y examinarse a tal fin. Esta propuesta es 
secundada por el Prof. Calahorra. 

 
El Sr. Gerente contesta que oficialmente los vehículos y conductores de la Facultad 

carecen del mismo. 
 
El Prof. Bautista quiere poner en conocimiento de la Junta que, llegó un mensaje 

anónimo en el que se contaba que un examen había sido enviado por vía internet  a una 
academia que, había dado las soluciones a las preguntas y se habían remitido, nuevamente, a 
los alumnos que se examinaban en ese momento. Sugiere que se prohíba durante el 
desarrollo de los exámenes el uso y tenencia de móviles y auriculares porque es una situación 
indeseable que, deberíamos plantearnos y solventar. Los buenos alumnos  se quejan de este 
tipo de prácticas. La Profª. Selgas y la Profª. Martín apoyan este ruego ya que, también 
denuncian que se chatea en clase. El Sr. Decano contesta que se tendrá en cuenta y se harán 
las recomendaciones pertinentes. 

 
La Profª. Martín solicita que se pongan, con antelación suficiente, botellas de agua para 

los miembros que integran los tribunales de tesis doctorales. Es necesario que se cuiden esos 
detalles para evitar retrasos innecesarios en el comienzo de la defensa. También manifiesta su 
disconformidad con el cierre del centro el día 30 de abril, aunque sabe que es una decisión 
unilateral del Rectorado, opina que va en contra de la Excelencia y la Calidad. 

 
El Prof. Blanco propone que se compren inhibidores de frecuencia y también se suma al 

ruego la Profª. Martín. Sobre el Plan de Promoción opina que es vergonzoso que el borrador 
llegue casi de forma secreta. No es un Plan mejor, si no más detallado y acaba con la 
promoción personal y promueve la división con los compañeros del año 2009. En segundo 
lugar se interesa sobre la aplicación en la UCM del Real Decreto 14/2012. En cuanto a las 
reuniones de seguimiento docente considera que han sido positivas aunque hay cosas con las 
que no está de acuerdo le parece que las horas de permanencia del alumnado en esta 
Facultad son demasiadas. Felicita al Equipo Decanal por este tipo de actividades relacionadas 
con la calidad de la docencia. 

 
El Sr. Decano tendrá en cuenta sus ruegos y los expondrá en los foros correspondientes. 

Además comenta sobre la PDA, que Vicerrectorado está en negociación con la CAM que es la 
que aplica el RD y la información  dependerá directamente del Sr. Rector.  

 
A continuación se establece un debate en el que la Profª. Martín sugiere algún tipo de  

recomendación para solventar el problema de la permanencia horaria del alumnado. El  
alumno Sr. Castillo contesta que soluciones hay y que ha habido una serie de propuestas 
anteriores al Equipo decanal actual, que de forma general, han sido rechazadas por el 
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profesorado, pensando que provenían únicamente del alumnado. La Profª. Silván y el Prof. 
Blanco indican que otras facultades de Veterinaria carecen de este tipo de problemas. 

 
El Sr. Decano comenta que desde su toma de posesión le preocupa la larga permanencia 

de los alumnos y que se está trabajando con el fin de solventar este problema, de hecho las 
reuniones de seguimiento docente van encaminadas a detectar y, posteriormente, solucionar 
toda la problemática de coordinación y programación. En cuanto a que en otras facultades no 
exista este tipo de problema, se podría deber a que tienen un menor número de estudiantes, 
otras exigencias docentes, infraestructuras diferentes, … Continua la discusión del tema y 
finalmente el Sr. Decano sugiere que se traslade la polémica a la Junta Extraordinaria de 
Facultad que se celebrará en breve y tendrá como único punto del orden del día cuestiones 
relacionadas con la docencia. 

 
La Profª. Selgas pregunta si hay noticias sobre la dotación económica y si sufrirá 

recortes.  
 
El Sr. Decano contesta que carece de novedades, aunque espera que una vez ajustados 

los presupuestos de la CAM, antes de vacaciones, haya novedades a este respecto. 
 
El Prof. Moreno en nombre de la Profª. Gómez Lucia y en el suyo propio agradece al Sr. 

Decano la distribución a través de la lista de correo electrónico de la facultad su participación 
en un proyecto sobre competencias y habilidades de los veterinarios. Es una encuesta para 
que la contesten aquellos que deseen hacerlo. En segundo lugar quiere que le aclare si la 
doble titulación de Grado más Máster en Veterinaria, Medicina y Farmacia está ligada a los 
300 créditos o no lo está. También solicita que no se pidan 30 créditos de ampliación en el 
grado ya que la carga lectiva en 4º y 5º curso es muy elevada. Finaliza, instando al Sr. Decano 
a que se establezcan pronto las reuniones de la Comisión de Calidad y el Comité de evaluación 
y desarrollo del grado para aportar antes de que comience el próximo curso soluciones al 
problema de la permanencia de los estudiantes ene l centro. 

 
El Sr. Decano contesta que según la normativa con 300 créditos se puede hacer el 

doctorado pero la mayoría de los grados tienen 240, así que se exige que realicen 60 créditos 
posteriores al grado en forma de máster; como Veterinaria, Medicina y Farmacia disponen de 
300 créditos se está procurando que esos 60 créditos de más, se reconozcan como Máster y 
tengan la doble titulación, pero tiene que pronunciarse el Ministerio y entre las cuestiones a 
tener en cuenta es que el trabajo de fin de máter es de investigación mientras que el de fin de 
grado no contempla esta posibilidad luego habría que hacer una adecuación del trabajo de fin 
de grado al de fin de máster. 

 
El Prof. San Andrés ruega que se normalice el uso del término Máster, únicamente, para 

los que son realmente Másteres de investigación oficiales universitarios y el término Magister 
para los Títulos Propios y así  evitar confusiones con “máster profesionalizante”. 

 
 La Vicedecana de Postgrado y Ordenación Académica responde que esta es la 

recomendación dada por Rectorado. 
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El Prof. San Andrés ruega que se respeten las señales de aparcamiento. También sugiere 
que las gerencias del HCV y la Facultad, dado que son independientes, tengan algún sistema 
normalizado de coordinación para poder interactuar. 

 
En relación a este último punto el Sr. Decano comenta que el HCV y la Facultad deben 

tender a ser “lo mismo” para evitar disfunciones, y le consta que ambas gerencias al igual que 
la Directora del Hospital y él mismo trabajan en comunicación y en sintonía. Esta es una de las 
múltiples razones del nombramiento de la Profª. Forés. 

 
La directora de la Biblioteca agradece las palabras de felicitación del Sr. Decano por su 

intervención en el Congreso de Pregrado de Ciencias de la Salud. También invita a todos los 
miembros de la Junta a asistir a entrega de premios del Concurso de Relatos “Hablemos de 
Animales”, organizado conjuntamente por la Biblioteca y Delegación de Alumnos, que se 
realizará mañana, a las 13 h en la sala De Profesores.  

 
Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 11:37 horas. 
 
 
 
 
 

Mª Dolores San Andrés Larrea 
Secretaria 
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